

**« Passion Masepain - l'Or sucré de Saint-Léonard »,  
un film à découvrir au cinéma REX à Saint-Léonard-de-Noblat**

Spécialité gourmande de la ville, le masepain de Saint-Léonard-de-Noblat fait désormais l'objet d'un film. Réalisé par les élèves du lycée assistés de François Célérier, professeur et producteur, ce film est à découvrir le 12 mars à 20h au cinéma REX ! Ne manquez pas cette séance gratuite qui sera suivie d'une dégustation de ce délicat biscuit à l'amande.



© « Les Films du Relief »

**Comment est né le film « Passion Masepain » ...**

De 2018 à 2020, 10 élèves de la section Cinéma Audio-Visuel du [Lycée Bernard Palissy](#) de Saint-Léonard de Noblat, dirigée par M. François Célérier, professeur et Producteur-Gérant de la Société [« Les Films du Relief »](#), en partenariat avec les 5 pâtisseries de la Ville de Saint-Léonard et avec la contribution de [l'Office de Tourisme de Noblat](#) et le [Pays d'art et d'histoire](#) du PETR du Pays Monts et Barrages en Limousin, ont œuvré à la réalisation d'un **film documentaire** pour la promotion du biscuit emblématique de la ville : le **Masepain**.

Cette réalisation fait suite à une réflexion menée par les producteurs du [Masepain](#), la Communauté de Communes de Noblat et la Ville de Saint-Léonard de Noblat autour de la **valorisation de cette**

**spécialité sucrée**, intimement **liée à l'histoire de Saint-Léonard**, avec pour intention de mettre en lumière et de conserver une mémoire du folklore, des légendes autour de cette spécialité gastronomique mais également de conforter l'attractivité et la dynamique de ce territoire.

Étape sur la Voie de Vézelay vers Saint-Jacques de Compostelle, la cité Miaulétoine, très récemment labellisée 100<sup>ème</sup> [« Ville et Métiers d'Art »](#), se veut garante de **savoir-faire d'excellence** ; la porcelaine, le papier, le cuir, ainsi que d'une fine gastronomie ; viande limousine et Massepain dont elle souhaite continuer à soutenir l'économie au plus proche de ses artisans, artisans d'art et producteurs locaux.

## Rendez-vous le 12 mars pour la projection publique

Tous et toutes sont invités à découvrir le film de 52 minutes réalisé par les élèves lors d'une **projection publique**. Que l'on soit grand connaisseur du massepain ou curieux de le découvrir, chacun aura plaisir à se plonger dans **l'histoire** et les **secrets** de fabrication du biscuit emblématique de la cité miaulétoine. Rendez-vous est pris pour le **dimanche 12 mars à 20h** au cinéma Rex à Saint-Léonard-de-Noblat !

A noter : la projection est **gratuite** et un **massepain** sera **offert** aux spectateurs à l'issue du documentaire. Après la vue, ce sont donc vos 4 autres sens - toucher, odorat, goût et ouïe, qui seront sollicités lorsque vous croquerez dans ce petit biscuit craquant à l'extérieur et moelleux à l'intérieur.

Une projection privée est également prévue la veille en **avant-première** en présence des cinéastes en herbe et leur professeur/réalisateur, les boulangers-pâtisseries, la Confrérie du Massepain, l'association des commerçants, l'Office de Tourisme de Noblat, les différents partenaires ainsi que les élus, associations et acteurs locaux.

Renseignements : Cinéma Rex - 7, Boulevard Henri Barbusse - 87400 Saint-Léonard de Noblat – 07 78 82 31 04 ou [www.cinemasaintleonard.fr](http://www.cinemasaintleonard.fr)

---

## Contact presse



**Office de Tourisme de Noblat**

Mélina IHDI – Animatrice de la communication et du numérique & conseillère en séjour

05 55 56 25 06 – [m.ihdi@ccnoblat.fr](mailto:m.ihdi@ccnoblat.fr)